

## **LA DECISION DEL TRIBUNAL ES EVIDENTE: LA INVERSIÓN ES NECESARIA PARA TRATAR LA BRECHA EDUCACIONAL.**

La Comisión de fondos para la educación básica (BEFC por sus siglas en inglés) es un grupo bipartidista que tiene como labor el revisar la distribución de los fondos en Pensilvania para la educación básica en sus 500 distritos escolares. La BEFC está actualmente teniendo audiencias en todo el estado para reunir a educadores, padres, miembros de la comunidad y expertos en políticas de educación.

El 21 de septiembre del 2023 el BEFC tuvo una audiencia en Lancaster, PA en donde el senador estatal Greg Rothman se enfrentó con un de los testigos diciendo **“Estoy en desacuerdo con la corte cuando dice que necesitamos gastar mas dinero”**.

Esta declaración no fue hecha por los miembros del BEFC, pero si por otros legisladores. Esto es categóricamente falso.

**“La evidencia demuestra que los distritos de bajos recursos como el distrito, quienes sufren para conseguir suficientes ingresos a través de los impuestos locales para cubrir las necesidades mayores de sus estudiantes, la falta de entrada son elementos esenciales de un sistema justo y eficiente de educación pública - fondos adecuados, cursos, plan de estudios y otros programas para preparar a los estudiantes que van a la universidad y que estén preparados para un futuro con suficiente personal efectivo y cualificado; con instalaciones seguras y adecuadas; y con equipos modernos y de calidad. (P.705)**

### **AQUÍ ESTA LA EVIDENCIA DEL FALLO:**

- La corte de la mancomunidad dictamino que el sistema de fondos de la actual educación pública de Pensilvania es inconstitucional y necesita recursos adicionales para los distritos de bajos recursos para que aseguren una educación equitativa (ORDEN p.2)
- La corte enfatiza la importancia de los recursos financieros en la educación, declarando que los estudiantes en desventaja económica pueden superar los obstáculos con el acceso a las herramientas correctas (p. 717-18)
- La decision indica que los distritos de bajos recursos no tienen suficientes recursos y sufren para conseguir ingresos a través de los ingresos locales para sustentar una educación adecuada (p. 676-705).
- El dictamen de la corte establece que los fondos son cruciales para tener un riguroso y eficiente sistema de educación publica que incluya cursos, empleados calificados, instalaciones seguras y recursos modernos.
- Varios estudios mencionados en la decision han reconocido la necesidad de incrementar los fondos en los distritos de bajos recursos, pero los problemas no han sido resueltos. (p. 608)
- La decision de la corte no menciona alguna preocupación acerca de la malversación o gastos, si confirma el testimonio de educadores que dicen que no hay fondos suficientes para cumplir con las necesidades de los estudiantes (p.772 / 774) public schools to address the adequacy gap. While discussing how money is allocated and spent is significant, it is essential to have a basic understanding of the lawsuit decision as a starting point.

La decision de la corte en la demanda de fondos escolares deja en claro que el estado debe invertir más dinero en las escuelas publicas para cerrar la brecha educacional. Mientras se discute como se distribuye y se gasta el dinero es una parte significativa, es esencial tener un entendimiento básico de la decision de la demanda como punto inicial.